Hygiene fürs Handy



Hätten Sie gedacht, dass auf einem Smartphone fünfmal mehr Bakterien zu finden sind als auf einem Toilettensitz? Der internationale Flughafen in Tokio hat deshalb seine Toiletten mit etwa ganz Besonderem ausgestattet: dem Toilettenpapier für Handys. Fluggäste können bei ihrem Toilettengang nun auch dem Handy eine Reinigung angedeihen lassen.

Eine große japanische Telefongesellschaft hat dieses antibakterielle Papier gesponsert. Es hängt direkt neben der normalen Toilettenrolle; die einzelnen Blätter tragen die Aufschrift "Willkommen in Japan". Darüber hinaus kann man auf ihnen Informationen zu freiem WLAN finden. Japan ist führend, wenn es um High-Tech-Toilettenanlagen geht. Es gibt etwa Vorrichtungen, mit denen man laute Spülgeräusche erzeugen kann, sodass vielleicht peinliche "natürliche" Toilettengeräusche übertönt werden. Warme Toilettensitze, Deckel, die sich automatisch heben, oder eine integrierte Wasserdusche sind ebenso im Repertoire. Die erwähnte Telefongesellschaft hat auch ein kleines Video produziert, das Reisenden zeigt, wie man japanische Toiletten für sich und sein Handy benutzen kann.

(148 Wörter)

(Christiane Sturz für <u>www.deutsch-to-go.de</u> - Übersetzung von Teilen folgender Artikel (Seitenaufruf 05012017): http://breakingnewsenglish.com/1612/161226-tokyo-airport.html - http://www.bbc.com/news/world-asia-38412707 - https://www.theguardian.com/world/2016/dec/22/swipe-right-toilet-paper-for-smartphones-tested-out-in-japanese-airport-bathrooms)